# DOSSIER DE PRENSA

# 26 DE FEBRERO DE 2010

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN GABINETE DE PRENSA TIf.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

Provincia

# La Bahía prepara sus primeros productos de turismo náutico

La Junta insta a los empresarios a liderar el desarrollo de este sector

J. G. / CADIZ

La Junta de Andalucía y la Mancomunidad de municipios de la Bahía de Cádiz instaron ayer at sector emoresarial a "tomar ja iniciativa" en el desarrollo de la oferta de turismo náutico y actividades relacionadas con el disfrute del mar en la comarca. "Las administraciones hemos creado unas bases para el desarrollo de este sector, pero son los empresarios los que tienen que comercializar sus productos", señaló ayer el consejero de Turismo, Luciano Alonso, que trasladó esta invitación personalmente a varias decenas de profesionales de la provincia reunidos en Cádiz.

Los esfuerzos de la Junta y la Mancomunidad para la revitalización de esta oferta en la Bahía, respaldada por una Iniciativa de Turismo Sostenible (ITS) del Gobierno andaluz, han permiado la reciente creación de la Estación Náutica de Cádiz. El organismo agrupa a los siete municipios de la comarca, la Asociación de Empresas Náuticas de la Bahía (43 socios) y otras compañías con el objetivo de coordinar la creación y puesta en el mercado de paquetes "con la mayor variedad de propuestas y costes posible".

La Mancomunidad, a través de la Estación, ha identificado la posibilidad de explotar productos como la vela, los chárter náuticos, la pesca deportiva, las motos acuáticas, el piragüismo, el submarinismo y el windsurf. El presidente de la institución, Felipe Márquez (PSOE), insistió ayer en que los agentes del destino son "los duenos del éxito o el fracaso de lo que se está montando" y expresó la necesidad de "pasar de la propuesta a la realidad", a través de la creación de una oferta específica para que residentes y visitantes puedan disfrutar de estas actividades en el mar.

Felipe Márquez recordó que ya hay algunos movimientos empresariales en este sentido: paseos en barco, cursos de kayak y vela ligera, y una iniciativa que ya se ha desarrollado en otros destinos, la Semana Azul de la Vela, un producto dirigido a estudiantes y que incluye estancias de cuatro días en la Bahía con programas de actividades a un precio de unos 260 euros.

La Mancomunidad de la Bahia tiene previsto cerrar acuerdos para la venta de estos productos a través de portales como Atrápalo o Muchoviaje, entre otros.

La ITS de turismo náutico en la Bahía, aprobada en 2007, cuenta con un presupuesto de 7,4 millones, de los que la Junta aporta el 55%. Hasta el momento se ha ejecutado la anualidad del 2007 (120.000 euros) y el 80% de la de 2008 (3 millones). La inversión de 2009 (863.009) está pendiente de aprobación. "Hay que ir más allá del sol y la playa", dijo Alonso.



El consejero Alonso (izquierda) y Márquez, de la Mancomunidad.

# Turespaña planifica una promoción de los destinos vinculados al mar

La entrada en el circuito nacional de estaciones náuticas permitirá a la Bahía de Cádiz beneficiarse de campañas de promoción como la que preparan Turespaña -Instituto de Turismo de España- y varios gobiernos autonómicos, entre los que se encuentra la Junta de Andalucia, y que será rubricada en próximas fechas. Cada comunidad, según explicó el consejero Luciano Alonso, aportará 10.000 euros a la campaña por cada estación que tenga en su territorio -cuatro en el caso de Andalucia-. De esta forma, los gobiernos autonómicos sumarán una inversión global de unos 400.000 euros que se destinará a la promoción nacional de los destinos, mientras que Turespaña se encargará de dar a conocer esta oferta en los mercados internacionales, según informó Alonso. El proyecto incluye campañas de publicidad en internet, asistencia a ferias especializadas, acciones de marketing directo, encuentros profesionales presentaciones de producto y jornadas profesionales.

### Ecologistas promueve un debate sobre los hoteles de El Palmar

El colectivo organiza unas jornadas informativas con las partes interesadas en el plan

Redacción / CADIZ

Ecologistas en Acción y la plataforma contra el proyecto hotelero de El Palmar, en Vejer, han organizado unas "jornadas informativas" que reunirán en la tarde de hoy y en la jornada de mañana a expertos, colectivos y administraciones vinculadas a este plan urbanistico. El centro de barrio de El Palmar, junto a la asociación de vecinos Santo Domingo de la Calzada, acogerá hoy a partir de las seis y media una presentación de la plataforma y un "debate-coloquio" con los vecinos.

Mañana, el dirigente de Ecologistas en la provincia Juan Clavero ofrecerá una ponencia sobre la especulación urbanística en el litoral gaditano, y la delegada de Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía en Cádiz, Silvia López, aclarará la situación urbanística de la parcela hotelera de Malcucaña, que ya cuenta con la aprobación de la Administración regional.

A mediodía, los organizadores han programado una mesa redonda en la que participarán representantes de la plataforma opositora al proyecto, de la asociación de vecinos y comerciantes de El Palmar, del Ayuntamient de Vejer, de la plataforma de parados del municipio y de la Asociación de Surfistas de Andalucía, informó Ecologistas en Acción a través de un comunicado.



#### Provincia

SANLUCAR

# El Ayuntamiento adquiere la vieja Casa de Maternidad

El equipo de Gobierno celebra la "recuperación" del edificio de la calle Almonte para su adecuación como Conservatorio

F. Javier Franco / SANLUCAR

La alcaldesa de la ciudad, Irene García, ha firmado esta semana las escrituras de compra de la antigua Casa de Maternidad, donde el Ayuntamiento tiene previsto invertir 1,39 millones de euros con cargo al Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local al objeto de adecuar este edificio de la calle Almonte como Conservatorio Municipal de Música.

El Gobierno local ha asegurado que con esta adquisición el Consistorio "devuelve a los sanluqueños un inmueble que es patrimonio de Sanlúcar y al que se le tiene especial cariño por ser el lugar de nacimiento de los sanluqueños durante años". El edificio "se encontraba abandonado desde hace años, después de que Cruz Roja, tras recibirlo de la familia Orleans, lo subastara, siendo adquirido por una empresa inmobiliaria gaditana".

Ante esta situación, el equipo de Gobierno "ha venido realizando las gestiones necesarias para poder recuperar este inmueble" en el presente mandato corporativo. Así, en octubre pasado el Pleno del Ayuntamiento aprobó la solicitud de un préstamo hipotecario de 700.000 euros para la adquisición del edificio, si bien "el

El PA critica obras de Zapatero "aún no ejecutadas"

El PA criticó ayer que "a falta de un año para las elecciones municipales hay obras y proyectos de compromisos adquiridos por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, con la ciudad que todavía no se han ejecutado". En este sentido, los andalucistas citaron "la necesaria rehabilitación del Palacio Municipal, con una inversión de un millón de euros prevista por el Ministerio de Vivienda a todas luces insuficiente", la ampliación del Paseo Marítimo hasta Bonanza y la construcción del futuro edificio policial, "unas obras que ya han comenzado pero sobre las que la alcaldesa, Irene García, y -el concejal gobernante- Juan Marín anunciaron, en un principio, que no supondría gasto alguno para el Consistorio y poco tiempo después dijeron que el coste sería de tres millones de euros". Este partido de la oposición ha pedido a la alcaldesa que informe del estado actual de tales proyectos.

último paso para lograr la propiedad del inmueble se ha dado esta misma semana, cuando la alcaldesa ha firmado las escrituras".

En alusión al futuro de la antigua Casa de Maternidad, el Gobierno local ha reiterado que pretende "darle una utilidad pública acorde con su carácter y su historia". A este respecto, después de "haber comprobado las posibilidades del inmueble", la idea gubernamental consiste en rehabilitarlo para su conversión en el nuevo Conservatorio a fin de que "se pueda impartir en Sanlúcar una educación musical acorde a la demanda de los ciudadanos". Como es sabido, el actual se encuentra en la Plaza de la Paz en unas condiciones precarias que desde hace años viene suscitando quejas profesionales, asociativas y ciudadanas en general.

cludadanas en general.

El Gobierno municipal ha incluido este proyecto de rehabilitación en el también conocido como segundo Plan E al entender que de este modo el Ayuntamiento "conseguirá el objetivo" de darle la utilización pública planteada. Se trata de la inversión con mayor presupuesto de todas las obras previstas en la ciudad a través del citado Fondo Estatal, cuyo importe global asciende a casi siete millones de euros.

ROTA

### En marcha la primera fase del plan local de empleo con 30 parados

La empresa municipal Sodesa tendrá abierto hasta el 9 de marzo el plazo de inscripción

F.J.F. / ROTA

El Ayuntamiento, a través de la empresa municipal Sodesa, mantendrá abierto hasta el 9 de marzo el plazo de inscripción en la primera fase del Plan de Empleabilidad, que dará trabajo a 30 parados del municipio durante tres meses, a razón de 30 horas semanales, con un salario del 75% de 1,5 veces el Salario Mínimo Interprofesional.

La primera teniente de alcalde, María Eva Corrales, y la concejala de Fomento, María del Carmen Laynez, han informado de la apertura del período de admisión de los interesados, que deberán inscribirse en la Delegación de Fomento Económico, Igualdad y Servicios Sociales. Una "comisión de baremación" en la que estarán representados los grupos políticos de la Corporación, las secciones sindicalés del Comité de Empresa del Consistorio y la Plataforma de Parados se encargará de elaborar las "listas provisionales de los seleccionados" con vistas a que las contrataciones se inicien en la segunda quincena de marzo.

### El Consistorio dará premios culturales con motivo del Día de Andalucía

En una gala prevista para este domingo distinguirá la labor de siete autores y entidades

F.J.F. / ROTA

El Ayuntamiento celebrará este domingo, Día de Andalucía, en el Auditorio Alcalde Felipe Benítez, la II Gala de la Fundación Municipal para la Juventud, Cultura y Deportes (Jucude), que en esta ocasión ha sido programada para conceder distinciones culturales.

Así, Leopoldo Almisas recibirá el Premio a la Literatura; la Tertulia Flamenca El Viejo Agujetas, el Premio a la Asociación Cultural; Miguel Ángel Caballero Pérez, el de Artes Plásticas; Pilar González Rodríguez, el de Danza; y el Orfeón Virgen de la Escalera, el de Música. Habrá, además, dos reconocimientos especiales: uno de Artes Audiovisuales para Gonzalo Merat Martínez y otro de Promoción de las Artes Plásticas para la Fundación Bustamante y Saltar.

La programación municipal diseñada con motivo del Día de Andalucía incluye para estas jornadas convocatorias escolares, musicales y ecuestres, además de una reunión "solemne" del Pleno, que será hoy mismo a mediodía.

SANLÚCAR

### El PP celebra su congreso con acusaciones internas de "fraude electoral"

Juan José Marmolejo es elegido presidente local entre quejas del candidato "vetado" José Villegas

F.J.F. ASANLUCAR

El PP reiebro en la "àrde-noche de cyer et congreso local programado para la designación de su nuevo presidente local entre acusaciones de "fraude electoral" difindidas por el aspirante Jose Villegas, arguyendo que su opción fue "vetada" para que saliera adelante, finalmente, la candidatura única de Juan José Marmolejo.

Al cierre de esta edición, aún se estaba desarrollando este congreso popular en el colegio Princesa Sofía con la previsible elección de dicho abogado como presidente local y una clausura programada a cargo de Antonio Sanz, secretario general del PP de Andaluca. Villegas anunció pú-

blicamente que los integrantes de la denominada Plataforma Popular "impugnaremos el congreso por el menoscabo de los derechos y garantías que avalan el reglamento de congresos".

Este militante que no na logrado presentar su candidatura "avalada por 141 afiliados" se quejó, entre otras cosas, de la "anulación" de 18 de esos apoyos "sin recibir ninguna información para verificar lo sucedido", lo que, a su juicio, demuestra "la parcialidad del comité organizador del congreso, cuvos miembros avalan casualmente a Juan José Marmole-"¿Cuál es el miedo de la dirección provincial -del PP- a que se presente más de un candidato?", preguntó Villegas en un comunicado. En su opinión, "es evidente la manipulación de la presidenta del comité, Ana Mestre, para evitar la candidatura del cambio"



### Exigen obras pendientes en el colegio Guadalquivir

La asociación de padres del colegio Guadalquivir organizó ayer una concentración de protesta para reclamar a la delegada provincial de Educación, Blanca Alcántara, y al concejal del área, Jesús Villegas, la ejecución de varias "reformas necesarias" proyectadas por la Junta de Andalucia desde hace cuatro años. Asegura que el "mal estado" del centro pone en "riesgo" la seguridad de los niños.

#### PACTO

La consejera de Economía, Carmen Martínez Aguayo, se muestra dispuesta a estudiar las propuestas del PP-A



#### CASO MALAYA

Julián Muñoz, Isabel Pantoja y Maite Zaldívar se sentarán en el banquillo de los acusados por blanqueo de capitales

# Más de mil 'puntos negros' por riesgo de inundación en 400 municipios

El mapa de la Junta que alerta de las zonas inundables no satisface al Defensor del Pueblo, que culpa a las administraciones de permisividad en la ordenación del territorio

#### Antonio Fuentes / SEVILLA

La Agencia Andaluza del Agua, entidad dependiente de la Consejeria andaluza de Medio Ambiente, detectó en octubre de 2007 un total de 1.099 puntos de riesgo por inundaciones en tramos urbanos que afectan a unos 400 municipios, de los que 115 son de alta peligrosidad al estar en juego vidas humanas (ver gráfico).

Este mapa es uno de los instrumentos del Plan de Prevención de Avenidas e Inundaciones de 2002 y delimita las zonas inundables en los puntos más conflictivos y con mayor actividad urbanizadora. Tanto el Acuerdo Andaluz por el

#### CAUSAS

La ocupación de zonas inundables por acciones urbanísticas originan numerosas inundaciones

Agua del año pasado como el borrador de la futura Ley de Aguas urgen a la actualización tanto del plan como del mapa. Para ello, se ha incorporado el uso de las nuevas tecnologías (Red Lidar) para identificar zonas inundables, no sólo de conjuntos de municipios, sino subcuencas enteras empezando por las de Guadiaro, Guadalete y Barbate. El horizonte de finalización de los trabajos estimadose 2015.

Pero con el diagnóstico inicial ya realizado, hay instituciones, como la del Defensor del Pueblo andaluz, que consideran que esos estudios deberian haber servido para algo más en materia de prevención. "Estos trabajos de científicos no se han incorporado al planeamiento de los municipios, donde se ha permitido la edificación de viviendas ilegales con la pasividad de las autoridades. Ahora vienen avenidas de agua e incluso pueden hacer de pantalla y perjudicar a las que están legalmente construidas", comentó ayer un portavoz de la institución a esta redacción. De hecho, no hay pronunciamiento sobre las posibles indemnizaciones a los propietarios de viviendas que en su día se construyeron sin control sobre llanuras, arroyos, zonas próximas a montes y donde ahora circulan con natural lógica las correntías de aguas. "No adelantamos acontecimientos", dijo el miércoles el delegado del Gobierno en Andalucia, Juan José López

#### La prevención ante las inundaciones



Fuente: Plan de Prevención de Avenidas e Inundaciones en Cauces Urbanos Andaluces. Gráfico: Opto. de Infografía

Córdoba

### Arenas critica la falta de ejecución del plan

Granada

El presidente del PP de Andalucía, Javier Arenas, estableció ayer una relación causa-efecto directa de las inundaciones con la escasa ejecución del Plan de Prevención de Avenidas e Inundaciones en Andalucia, dotado con 1.200 millones de euros y de los que sólo se habría invertido "un 10%". "Luego pasan las cosas que pasan", dijo. En declaraciones a los periodistas en la zona del aeropuerto de Córdoba anegada estos días, Arenas calculó en "miles de millones de euros" las perdidas provocadas por las inundaciones. Arenas anunció que pedirá formalmente

40

Garzón, preguntado al respecto. En un repaso del trabajo del Defensor del Pueblo en los últimos 15 años, sobresalen decenas de que-

años, sobresalen decenas de quejas por inundaciones o avenidas de agua que provocaron actuaciones urbanísticas o diversas infraestructuras, con las consiguientes pérdidas materiales e, incluso, desgracias personales. en el Parlamento andaluz que se "reorganice" el plan de ayudas para las inundaciones y que se mejore las políticas para evitar situaciones como las que se viven en las provincias de Jaén, Córdoba, Sevilia y Cádiz. En su opinión, las inundaciones se podrían haber evitado de haberse limpiado los cauces de los rios y si Andalucía dispusiera de más pantanos, que habrían permitido almacenar más agua. También criticó la actuación de la Agencia Andaluza del Agua. si bien reconoció que "aunque se está desembalsando, sobra mucha agua", por lo que "es importantísimo recuperar la política de

Se investigaron las inundaciones a finales de 1996 en Andújar, ahora de nuevo en alerta, por el continuo desbordamiento del Guadalquivir, que incluso registró la pérdida de una vida humana. El Gobierno, al que llegó el PP, y la Junta se cruzaron "graves" acusaciones sobre a quién correspondía la responsabilidad, recoge aquel

embalses" que ha estado "detenida" en los "últimos años La respuesta de la Junta fue inmediata. El consejero de Gobernación de la Junta de Andalucía, Luis Pizarro, calificó a Arenas de 'frívolo v oportunista" por relacionar las inundaciones con el Plan de Prevención de Avenidas. También le contestó, en declaraciones a las agencias de noticias, el director de la Agencia Andaluza del Agua, Juan Paniagua, que aseguró que ha invertido en el plan más de 250 millones de euros, lo que supone "el 70% de los 431 millones" que le corresporide aportar.

Jaén

informe anual. En 1998 se publicó la formulación del Plan de Prevención, que no llegó a aprobarse hasta 2002 y cada año el Defensor preguntó.

La institución investigó el desarrollo urbanístico de Rincón de la Victoria tras la catástrofe de marzo de 2004. Y tras las graves inundaciones de Almuñécar a finales de

2007, el Defensor del Pueblo hizo un análisis exhaustivo, que sirve de recopilatorio de esos 15 años, de la ocupación de las zonas inundables por parte de las actuaciones urbanísticas, una de las causantes de las inundaciones.

José Chamizo no dudó en responsabilizar a la Junta de las omisiones en la tutela del territorio tras 25 años de gobierno, entonces.

En una resolución que este periódico publicó en octubre de 2008, el Defensor achacó a la inacción de la Junta el aumento de zonas inundables y consideró que la situación creada es fruto de las omisiones en la tutela del territorio "de aquellas administraciones que poseen, desde hace mucho tiempo, competencias muy claras".

La Agencia Andaluza del Agua, dirigida ahora por Juan Paniagua, llegó a responder que el riesgo de inundaciones no se agravaría por la disminución del crecimiento urbanístico debido a la crisis, lo que se aprovecharía para "planificar y acometer medidas concretas y paliativas de disminución del riesgo".

El Defensor del Pueblo andaluz

115

#### FRANJAS DE ALTO RIESGO

Número de tramos urbanos con el máximo grado de prioridad en el mapa al correr peligro vidas humanas

difirió de que la construcción en zonas inundables tenga que ver con la coyuntura económica y culpó a las administraciones públicas. En especial, llamó la atención sobre la Junta de Andalucía, "que posee competencia exclusiva desde la aprobación de su Estatuco en 1981 de la política territorial y el urbanismo". "Con la normativa en vigor desde hace años, gran parte del desarrollo urbano de Almuñécar y de otros de la comunidad no debió aprobarse", expone el Defensor.

Chamizo reclamó además que se actualice el mapa de riesgos al advertir las experiencias recientes que "no están valorados en su totalidad o debidamente" los escasos 1.099 puntos negros. También el plan de prevención: "No nos cabe ninguna duda de que cuando se formuló este plan, se pudieron hacer unos análisis rigurosos de riesgos y elaborar propuestas de medidas para evitarlos", asegura Chamizo.

La Agencia Andaluza del Agua se excusó a requerimiento de esta redacción de informar sobre las actualización del mapa de riesgo de inundaciones y sobre las inversiones ejecutadas desde la advertencia del Defensor. Expusieron que los técnicos se encuentran trabajando en las emergencias. "Se nos está inundando Andalucía", comentó un portavoz de la Agencia.

#### **Deportes**

FÚTBOL • Primera Andaluza

# La unión de Rota y Roteña, de nuevo sobre la mesa

El PSOE roteño llevará al próximo Pleno del Ayuntamiento de la Villa una propuesta para la unificación de los clubes con la intención de hacer un equipo fuerte de cantera

Juan Macías / ROTA

No es la primera vez que se rumorea en la Villa la posible unión de Rota y Roteña, los dos clubes de la localidad, y ya en una ocasión anterior se dijo que la Fundacion Zoilo Ruiz-Mateos, por medio de su presidente Jose Maria Ruiz-Mateos, había sondeado la posibilidad de la unión. Incluso, el CD Rota en asamblea dejó potestad a su junta directiva para que intentaran el acercamiento con la UD Roteña para una posible fusión, pero todo esto quedó entonces en agua de borrajas.

Áhora es el PSOE roteño el que llevará a Pleno municipal la posibilidad de que Rota y Roteña se unan. Encarnación Niño, portavoz del grupo socialista en el Ayuntamiento de la Villa, tiene argumentos para que el pleno intente la fusión entre ambos clubes: "Son muchos los valores que

#### INTENTOS

La Fundación Zoilo Ruiz-Mateos y el Rota sondearon la fusión pero no se llegó a buen puerto

caben destacar en ambas sociedades: el trabajo fenomenal de cantera, donde son muchos los jóvenes que practican este deporte, y también son bastantes los que han paseado el nombre de Rota por toda España. Cabe destacar también el trabajo fenomenal que hacen las directivas, que con el mínimo presupuesto consiguen una temporada sí y la otra también seguir y salir adelante".

"Pero son muchos -añade Encarnación Niño- los esfuerzos que tienen que llevar a cabo para conseguir estos objetivos en los que el Ayuntamiento juega un papel importante. Nosotros queremos que haya este acercamiento, ya que redundaría en beneficio de la entidad que perdure en cuanto a cuestiones economicas. que son en estos tiempos el caballo de batalla de todas estas entidades. Pero la más clara intención es la de hacer un equipo fuerte de la localidad, apoyando a la cantera sobre todo'

La portavoz socialista añade que "en el tema económico creemos que la unión de ambos clubes puede ayudar a solventar los costes de una temporada", y des-



Imagen del derbi de la pasada temporada en el Navarro Flores.

#### PROPUESTA DE ACUERDO

### Que el Ayuntamiento cite a los presidentes

Una reunión para confirmar el compromiso de unificar en un solo equipo a los dos clubes locales, primer paso

de el PSOE se recuerda que "en estos más de treinta años de convivencia de ambos clubes, muchos roteños se han comprometido con los dos equipos, dedicando no sólo muchas horas de trabajo, sino en algunos casos, poniendo dinero de sus bolsillos y quitándoles tiempo a sus trabajos y a sus familias respectivas".

Además, "en los últimos años ser presidente de uno de nuestros clubes ha pasado de ser un privilegio a convertirse en un problema por falta de apoyos, de imposibilidad de poder sacar adelante un presupuesto acorde con el mercado y a pasar sin pena ni gloria temporada tras temporada"

Por todo lo expuesto con anterioridad, desde el PSOE roteño se entiende que "ha llegado la

## Mantener las mismas ayudas al nuevo club

El Ayuntamiento se comprometería a mantener el mismo nivel de ayuda que venía dando a Rota y Roteña

Encarnación Niño Portavoz del PSOE roteño



La unión puede ayudar a solventar los costes de una temporada, ha llegado la hora de actuar"

#### La única condición, que siga la cantera

Condición para mantener las ayudas sería que continuase el número de equipos en categorías base

hora de actuar desde el Ayuntam iento, de proponer la unificación de las dos entidades, y de comprometer las subvenciones actuales, solo en el caso de que se llegue a la creación de un solo club, que nos represente y que mantenga el alto nivel de compromiso con la cantera".

Está previsto que la moción se presente en el próximo pleno ordinario que se celebre en el Ayuntamiento de Rota. Por tanto, queda esperar qué soluciones aporta el Ayuntamiento a CD Rota y UD Roteña para, a partir de entonces, discernir cuál será el futuro de las dos entidades roteñas, sobre todo después de conocer la opinión de sus respectivos socios, que serán los que al final tengan la ultima palabra con apoyo municipal o sin él.

#### Remates

TERCERA DIVISIÓN

#### May y Rubén Díaz no podrán jugar el Algeciras-Cádiz B

Se pierden esta próxima jornada en Tercera División: Rubén Díaz (Cádiz B); May (Algeciras); Alberto (Portuense); Óscar Hortas (Puerto Real); Juan Ríos, Diego Romero y Lolo Guerrero (Los Barrios); Gordillo y Samuel (Sevilla C); Carlos (Córdoba B); Babiano (Dos Hermanas); Dani Platero, Pulido, Raúl Muñiz, Miguel Ángel y Verdugo (Alcalá); Dela y Lolo (Los Palacios) y Chuchú y Guarte (Ayamonte).

TERCERA DIVISIÓN

#### La Copa de las Regiones afectará a la jornada 33ª en abril

La selección andaluza se ha clasificado para disputar la fase final de la VII Copa de las Regiones de la UEFA, que se celebrará en Galicia entre el 1 y el 4 de abril. Por ello, todos los partidos de ese fin de semana en Tercera División –enmarcados en la jornada 33ª–en los que debieran participar futbolistas seleccionados para dicho torneo, quedarán aplazados para el miércoles 7.

PRIMERA PROVINCIAL

#### Inhabilitado un mes el delegado del Sidonia Balompié

Sancionados en Primera Provincial: Jony y Dani (Conil B), Jardo (Sidonia), Carretero, Ismael y Jesús (Algeciras), Roldán (Sanluqueño), Óscar (San Isidro), Raúl (El Colorado), Juanma Gómez (Espanyol de Vejer), Dani (J. Sanluqueña), Willy (Rayo), Jiménez y Lolo (San José), Mañez (Sidonia), Capa, A. Toledo y Guerrero (Tarifa) y Navarro (Vejer). Un mes de inhabilitación al delegado del Sidonia, Francisco Flor Román, tres partidos al entrenador del Rayo Sanluqueño, Paco Belizón, y uno para Manolo Colón (Bazán). Tres partidos a Vicente (San José).

EL BOSQUE

#### Ex internacionales y ex cadistas inauguran hoy el nuevo Municipal

Hoy viernes, a partir de las 18:00 horas, un combinado de ex jugadores internacionales de Primera y otro de ex jugadores del Cádiz se enfrentarán en un partido para inaugurar el nuevo estadio Municipal de El Bosque. La entrada para los aficionados que quieran asistir a la cita cuesta 10 euros y en ella estarán presentes ex futbolistas como Botubot, Pepe Mejías, Arteaga, Higuera, Roberto Suárez....

#### Economía

### TURISMO

# La Junta refuerza su apoyo a las estaciones náuticas andaluzas

Alonso anuncia la firma de un acuerdo con Turespaña en virtud del cual la consejería destinará 40.000 euros a la promoción de las cuatro entidades que hay en la región

Redacción / CÁDIZ

El consejero de Turismo, Comercio y Deporte, Luciano Alonso, anunció aver en Cádiz que la Junta apoyará la comercializa-Ción de las estaciones náuticas existentes en Andalucía en el mercado nacional y los principales emisores internacionales con una aportación de 40.000 euros, dentro del plan anual 2010 para el desarrollo y promoción turística de este producto que llevará a cabo en colaboración con Turespaña y la Asociación Española de Estaciones Náuticas (AEEN).

En virtud a la próxima firma del convenio de colaboración con el ministerio del ramo, Alonso comunicó que su departamento destinará 10.000 euros a cada una de las cuatro estaciones que hay en la región: Isla Cristina, en Huelva; Costa Tropical, en Granada; Bahía de Al-mería y Bahía de Cádiz, esta última recién incorporada a la red

El consejero destacó la puesta en marcha de la Estación Náutica de la Bahía de Cádiz como una actuación "necesaria" para potenciar la zona como un 'destino turístico de excelencia" en esta modalidad turística

En este sentido, Alonso indicó que esta instalación "pondrá en valor el litoral más allá de las playas y actuará como reclamo para la diversificación, comple-mentariedad y diferenciación de la oferta actual de la provincia"

Por otra parte, abordó el plan anual de promoción y desarrollo Te las estaciones náuticas que emprenderá este año Turespaña en colaboración con las comunidades autónomas. Según dijo, este proyecto tiene como objetivo primordial la conversión



El consejero, Luciano Alonso, y el presidente de la Mancomunidad de la Bahía de Cádiz, Felipe Márquez

#### MILLONES DE EUROS

Son los ingresos generados por el segmento náutico en Andalucía, a donde atrajo a unos 800.000 turistas

efectiva de estas instalaciones. que actúan actualmente como oficinas de contratación de los servicios de los puertos deportivos, en un producto turístico definido y diferenciado, que permita su presencia en el mercado con una marca propia.

En esta línea, se pondrán en funcionamiento campañas de publicidad que se centrarán en los medios on line y se ejecutarán diversas iniciativas como asistencia a ferias, acciones de marketing directo, encuentros profesionales, presentaciones de producto, iornadas profesionales y misiones inversas.

Respecto al turismo náutico en Andalucía, el titular de Turismo señaló que la región cuenta en

estos momentos con cuatro estaciones que ofrecen un producto combinado de alojamiento, así como espacios para la práctica y aprendizaje de actividades deportivas y recreativas.

Finalmente, Alonso enfatizó que la náutica es un segmento de importancia creciente en Andalucía, debido a que constituyó el pasado año la principal motivación para casi 800,000 turistas. lo que representa un incremento interanual del 19%, y generó para Andalucía unos ingresos cercanos a los 54 millones de euros.

### Barceló será patrocinador del COE y ratifica su apuesta por la rama deportiva

El vínculo entre la cadena y el organismo olímpico perdurará hasta el 31 de diciembre de 2012.

Barceló Hotels & Resorts ha firmado un acuerdo con el Comité Olímpico Español (COE) según el cual se compromete, hasta el próximo 31 de diciembre de 2012, a realizar una serie de acciones que confirmen su apoyo al deporte y, concretamente, al olimpismo nacional.

La compañía comunicó ayer a través de un comunicado que obtiene como contraprestación la condición de patrocinador oficial del COE y la posibilidad de promocionar dicho estatus en todos los actos que lleve a cabo este organismo olímpico y, especialmente, en los que tengan que ver con la próxima celebración de los Juegos Olímpicos 2012 en Londres, ya que en el Reino Unido la cadena dispone de una oferta de 21 establecimientos distribuidos por Inglaterra, Escocia y Gales.

El acuerdo, cuya firma ha corrido a cargo del presidente del Comité Olímpico Español, Aleiandro Blanco Bravo, v del director general de los hoteles de Europa, África y Oriente Próximo de Barceló Hotels & Resorts, Antonio Domenech Lago, contempla, entre otros aspectos, la aplicación de tarifas preferentes a los miembros del COE y de las distintas federaciones afiliadas, tanto a nivel de la contratación de habitaciones como en el alquiler de salas para eventos.

"Con esta iniciativa Barcelo Hotels & Resorts demuestra, una vez más, que el turismo deportivo es uno de los segmentos que desea desarrollar de manera prioritaria", subravó la compañía.

# Ryanair anuncia una nueva ruta desde Málaga a Haugesund que se pone hoy a la venta

El vuelo de la compañía de bajo coste operará a partir del 25 de junio los lunes y los viernes

La Costa del Sol y Noruega estrechan lazos. Y es que la aerolínea europea de bajo coste Ryanair pone hoy a la venta una nueva ruta que conectará Haugesund con Málaga.

Según comunicó ayer la compañía, este vuelo comenzará a operar a partir del próximo 25 de junio y contará con dos frecuencias semanales. La ruta de Málaga a Haugesund operará los lunes y los viernes a las 16:20, mientras que de Haugesund a la capital hará lo propio los mismos días con salida a las

Asimismo, para celebrar esta nueva conexión, Ryanair lanza hov una oferta de vuelos a cineo euros en más de sus 500 rutas en Europa y Marruecos.

Así las cosas, el responsable de marketing y ventas para España de Ryanair, Luis Fernández-Mellado, confirmó la satisfacción existente en la compañía por el nacimiento de esta nueva vía.

"Estamos muy contentos de anunciar una nueva conexión con Haugesund, ya que esta nueva conexión con un país escandinavo hace que sea ya la

octava, contando que tenemos conexiones a Oslo también en Noruega, Estocolmo y Gotemburgo en Suecia", indicó.

En esta línea, el foco de viajeros noruegos se hará notar pronto en Málaga, según Fer-nández-Mellado. "El mercado noruego será este verano una realidad entre las calles de Málaga, a la vez que los malagueños lo tienen más fácil que nun-ca para visitar Noruega v descubrir sus maravillas como son los fiordos con las conexiones que ofrece Ryanair a los mejores precios", dijo.

INICIATIVA En la primera fase que se pone en marcha se ponen a disposición de los solicitantes 30 plazas

# Abren el plazo de solicitudes para el Plan de Empleabilidad

Los requisitos para las baremaciones se exporien en la web www.aytorota.es

La Comisión que valora los expedientes contará con miembros de la plataforma de parados

#### OLGA PRADOS

El plazo para presentarse a optar a una de las 30 plazas de la primera fase del Plan Municipal de Empleabilidad ya está abierto. La iniciativa, presentada por la delegada de Fomento, María del Carmen Laynez y la primera teniente de alcaide, María Eva Corrales, va a hacer posible en una primera fase la contratación de 30 personas desempleadas con una duración de tres meses. El contrato contempla una jornada de trabajo del 75%, es oción de trema horas semanates que serán retribuidas con un salario del 75% de 1.5 veces el salario mínimo interpro-

Según indicó la delegada de Fomento, una vez que la Junta de Gobierno Local aprobara encomendar a la empresa muncipal SODESA la gestión y puesta en marcha de este plan, el Consejo de Administración de la citada empresa ha aprobado iniciar los trámites para arrancar este programa, determinando aspectos relacionados con el calendario del plan, los perfiles de los oficios que se san a contratar, o la paremación

fesional para el 2010.

Asi, en cuanto al calendario. Maria del Carmen Laynez indico



La primera teniente de alcalde, Eva Corrales (i) expresó su sorpresa de que el Plan fuera rechazado en Madrid.

que el plazo para poder solicitar y entregar la documentación que se requiere está abierto hasta el 9 de marzo y se podrá realizar en las dependencias de la delegación de Fomento Económico, Igualdad y Servicios Sociales, al igual que ya ocurriera con los planes Integra e Incluse

Una vez conciuido el plazo de solicitudes, el 10 de marzo se reunirá la Comisión de Baremación, compuesta por un representantes de cada uno de los grupos políticas de la Corporación dos sindicatos del Comité de Empresas y la Plataforma de Desempleados, con el fin de ciaborar las listas pro-

visionales de los seleccionados, que se publicarán el 11 de marzo, de manera que a partir de la segunda quincena de marzo se iniciarán las contrataciones.

Los desempleados interesados en solicitar su participación en este plan pueden encontrar en la web municipal www.aytorota.es, completa información acerca del plan, así como de la documentación que se pide para cada perfil, yeutre la que se encuentra el DNI, el libro de famiha, titulación academica en el caso de que el perfil io requiera, certificación de la inscripción en el SAE, o cuestiones más particulares, como certairca-

dos de minusvalía, de divorcio.

Cada demandante podrá acceder a un solo perfil. Además, la delegada de Fomento ha apuntado que las solicitudes se baremarán temendo en cuenta un sistema de puntuación realizado en base al análisis de la situación de los desempleados, a través del cual se valorarán aspectos como la anuguedad en el paro, las cargas familiares, si los candidatos perciben otras ayudas o no cobran prestación ni subsidio, si les falte tres meses o menos para poder acceder a la prestación por desempleo. etc. Corrales ha explicado que el equipo de Gobierno saca adelante este nuevo plan de creación de empleo a pesar de que el Gobierno central no ha permitido al Ayuntamiento utilizar parte de los fondos del segundo Plan E, que ha destinado a Rota un total de 3,018.000 euros, para este proyecto de empleo, así como para otro proyecto relacionado con la ayuda a alquiler.

En este sentido, ha argumentado que en un primer momento el Ayuntamiento de Rota intento poder hacer uso de los 604.838 euros que el Plan E destina a la localidad para gastos corrientes, es decir gastos ya comprometidos en las cuentas municipales, para crear un nuevo Plan de Empleablidad, con un presupuesto de 500.000 euros y un Plan de Ayuda al Alquiler, con una dotación de 104.838 euros, unas iniciativas que según indicó la María Eva Corrales "sí pueden ayudar a paliar la situación de crisis y paro que afecta a familias de la localidad".

Para la edil resulta sorprendente que el Gobierno central rechazara esta propuesta, ya que "no podíamos pensar que el Estado prefiera que se pague el sueldo de un conserje o la limpieza de un colegio, que ya está consignado en los presupuestos, en vez de empeñar esta financiación en generar empleo y ayudar a percibir algún ingreso a 120 familias que viven una situación muy dificil".

Con todo, el Ayuntamiento de Rota ha aprobado una alternativa para sacar adelante el 'Plan de Empleabilidad' y el 'Plan de Alquiler', aprovechando que el dinero del II Plan E se usara para gastos corrientes que antes tenía que pagar el Ayuntamiento de sus arcas immicipales.

La propuesta fue ratificada por el último pleno con la unanimidad de todos los partidos.

encuentro Aglutina a casi la totalidad de las comunidades

# Urbanismo se reúne con la asociación de propietarios de Costa Ballena

JEORNIACION/ROT/

L'Palacio muncipal Casullo de Las a en acegido la reunión entre de designato de Urbanismo, Jesis Corrales, y la delegada de Participación Ciudadara, María Angeles Sánchez, con el presidente de la Asociación de Propietarios de Costa Ballena, Miguel Morer Errea, dándose cumplimiento así a un acuerdo adoptado en Junta de Gobierno donde se daba cuena de un escrito presentado por Morer Errea en el que se solicitaba este encuentro.

Según ha explicado el edil de Urbanismo, la Asociación de Comendades de Propietarios, que representa a más de la mitad de las comunidades de Costa Ballena, con prevision de en breve albergar a la totalidad de las inismas, es de reciente constitución por lo que el punto fundamental de la reunión fue la presentación de la cuidad de forma personal y directa, así corao la exposición de su cometido y necesidades.

En este sentido, Miguel Morrer,

En este sentido, Miguel Morrer, ha manifestado que desde la constitución y puesta en funcionamiento de la asociación, se reciben a diarro infinidad de peticiones de información por lo que se plantes la contratación de una persona que atienda de forma persona que

manente las demandas, azí como la consecución de un local donde ubicarse, para lo que se solicita la colaboración del Ayuntamiento,

Por su parte, los edites nan agradecido el interés, esfuerzo y empeño que los dirigentes de la Asociación están haciendo para conseguir entre todos que el Complejo Residencial de Costa Ballena sea un ejemplo de conviventa entre vecinos. Por ello, desde Urbanismo y Participación Giudadana se ha manifestado la intercción del Ayuntamiento de colaborar en todos los aspectos posibles con la asociación.



Los ediles conocieron a esta nueva asociación que nace en La Ballena.